
1548/J 
 
 
 
der Abgeordneten Ing. Tychtl 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Erichtung von Lärmschutzeinrichtungen an der B 72 im Gemeindegebiet 
Krottendorf 
 
 
Im Zuge des Baues der Umfahrung Weiz wurden für den im Gemeindegebiet Krottendorf 
liegenden Teil der Umfahrung Weiz teilweise Lärmschutzbauten erichtet. 
 
Durch die ständig steigende Verkehrs- und Lärmbelastung werden von den Anrainern weitere 
Lärmschutzmaßnahmen gefordert und diese Forderung durch Gutachten unterstützt. 
 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Hern Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 
 
 
Anfrage: 
 
1. Sind dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten die Lärmprobleme 
im Zuge der B 72 Umfahrung Weiz, Abschnitt Gememdegebiet Krottendorf, 
bekannt? 
 
2. Welche Maßnahmen wurden bisher gesetzt, um den berechtigten Forderungen der 
betroffenen Bevölkerung nachzukommen? 
 
3. Sind aufgrund der vorhandenen Lärmgutachten weitere Schutzmaßnahmen geplant? 
 
4. Wann ist mit der Realisierung geplanter Maßnahmen zu rechnen? 
 
5. Wie hoch werden die Kosten hiefür sein? 
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